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Aos vinte e nove dias de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às 12h, reuniram-se,  
o comitê de Investimentos do RPPS/SJ, nomeado pela portaria n.º15.397 de 01 de 
dezembro de 2023, composto pelos membros Tiago Oliveira dos Santos e Daniel de 
Oliveira Jacob  e o Gestor de Investimentos, Bruno Cristiano Coleto Montemaggiore. As 
pautas discutidas na presente, foram: breve cenário econômico até a data de ontem e 
diretrizes para os investimentos e desinvestimentos em agosto/setembro de 2024. Após 
quedas no começo do dia, o Ibovespa renovou a máxima histórica acima dos 137 mil 
pontos nesta quarta-feira (28), depois da indicação de Gabriel Galípolo pelo presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva (PT) à presidência do Banco Central (BC). O dólar subiu quase 1% 
acompanhando o embalo positivo da notícia, divulgada pelo ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, nesta tarde. O Ibovespa encerrou a sessão em alta de 0,42%, aos 
137.343,96 pontos, marcando novo recorde histórico. Na última sessão, o principal índice 
da bolsa brasileira chegou a atingir o patamar dos 137 mil pontos, mas nos últimos minutos 
encerrou a sessão em queda de 0,08%, aos 136.775 pontos. O dólar também fechou no 
campo positivo, subindo 0,98%, cotado a R$ 5,556 na venda. Em agosto, porém, a divisa 
acumula baixa de 1,76%. Com relação aos desinvestimentos utilizados para pagamento da 
folha mensal dos inativos sugiro que o mesmo seja efetuado do FUNDO DE 
INVESTIMENTO CAIXA BRASIL REFERENCIADO DI LONGO PRAZO. Em relação aos 
investimentos dos repasses mensais da parte patronal, seguindo a política proposta de 
redistribuição de valores entre os bancos do município, em agosto serão aportados no 
Banco Sicredi, sendo o Fundo de Investimentos escolhido, a fim de manter o 
conservadorismo diante do cenário político e econômico do período, será o SICREDI 
LIQUIDEZ EMPRESARIAL DI FI RF, fundo novo em nossa carteira, com enquadramento no 
FI RF Art. 7º, III, a da resolução do CMN n.4.963. O fundo em questão foi analisado pela 
consultoria financeira da Gestor Um e foi definido como fundo apto a receber os aportes. 
Os demais investimentos, serão feitos no FUNDO DE INVESTIMENTO CAIXA BRASIL IRF-M 
1 TÍTULOS PÚBLICOS RENDA FIXA. Sendo estes os assuntos de hoje, com as resoluções 
aprovadas por todos, e, nada mais havendo a discutir, a reunião foi encerrada e a ata será 
assinada por mim e pelos demais presentes. Nada mais havendo a discutir, a reunião foi 
encerrada e a ata será assinada por mim e pelos demais presentes. 

 


